

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Heßloch am 01. September 2010

Verkehrssicherung Obere Steinkopfstr.

Protokollnotiz Nr. 0028

Es wird kurz von zu schnellem fahren am Ortsausgang Steinkopfstraße (ab Friedhof) Richtung Freizeitgelände Orplid und Tennisplätzen berichtet. Da jedoch nicht eindeutig geklärt ist, welchen rechtlichen Status die Straße ab Friedhof hat (Feldweg o. ä.) wird die Verwaltung gebeten, den aktuellen Status der Straße zu ermitteln und dem Ortsbeirat mitzuteilen. Dann wird der Ortsbeirat weitere Beratungen anstellen, wie dieses Problem gelöst werden kann.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Müller
Ortsvorsteher